

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Joachim Justus Breithaupt an August Hermann Francke.

Breithaupt, Joachim Just

Magdeburg, 14.03.1721

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 199 : 74

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the Head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:5:1-300599](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:5:1-300599)

Venerande Bre Collega,

75 74

Utique accipi recte, datas d. 10. et 11. Mart. una
cum Fatahly et Telleri et Hoffmanni, ac reliquis. Hallartianis re-
mitto. Ordinatio Hierolse non experta est obstacula, nisi quod
defectio non nulla attulit incommoda, propter causas breui
toleranda facile. Es wäre zu wünschen, daß der Herr Hierolse
bey seiner function Zeit gewinnen könnte, et Theoria et Exegesis
ex ipso dei verbo trahere zu meditiren; Es also auch auf seine Pra-
dication mit dem Geheist Zeit genug zuwenden. Ingenium laborat
elegante, in respondit nunc nunc applicatione zu allen Dingen.
Ich bin wohl ihm beystehend, da in alle Fälle Weisheit und Muth geb!
Ceterum, metumus peiora, nec tamen non meliora speramus, exultat.
Respicit Deus tot propria propter Xum! In quo cum
Vester conservet et long

J. W. Brecht. scrib. d. 14. Mart.
1721.